
議会報告会参加者アンケート回答率 ：

問１　議会報告会の開催を何でお知りになりましたか？（複数回答可）

問２　議会報告会の開催日時の設定はいかがでしたか？

問３　議会報告会のテーマはいかがでしたか？

問４　議会報告会はいかがでしたか？

問５　議会報告会の中で、関心があったのはどのような内容でしたか？

①市のデジタル化に関する調査 5 件
②地域公共交通に関する調査 7 件
③令和５年産米の作付状況に関する調査 3 件
④キャンプ場に関する調査 8 件
⑤埋蔵文化財に関する調査 6 件
⑥閉校した小・中学校所蔵品に関する調査 4 件
⑦指定廃棄物の最終処分等に関する調査特別委員会 5 件
⑧市議会による意見書（要望書）の提出活動 2 件
⑨その他 3 件

問６ 議会報告会の中で、取り上げてほしいテーマがあればお知らせ下さい。

①明るい栗原・未来の栗原について 3 件 ⑨水害等について 1 件
②人口増（少子化を含む）について 3 件 ⑩選挙制度の改善について 1 件
③農業（荒廃対策を含む）について 2 件 ⑪廃棄物処理施設について 1 件
④屋体の維持について 1 件 ⑫病院問題について 1 件
⑤温暖化と環境公害について 1 件 ⑬有害鳥獣対策について 1 件
⑥教育のレベルアップについて 1 件 ⑭空家対策について 1 件
⑦原発再稼働問題について 1 件
⑧市の財政いについて 1 件
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問７ 意見交換の際、議員の応答はわかりやすかったですか？

問８ お配りした資料はわかりやすかったですか？

問９ 議会報告会の御感想や御意見をお聞かせ下さい。

【議会報告会の運営面】
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【感想・意見】
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問１０ 今後、市議会に期待することはどのようなことですか？　（複数回答可）

問１１ 市議会に対する御意見・御要望をお聞かせください。

①

②

③

④

⑤

⑥

初めて参加しましたが、現実把握にとぼしい感じが否めない。

ユーチューブ（YouTube）にあげてほしい（議会）。

報告会なのか、市民の意見・要望を聞く機会なのか、判然としなかった印象があります。

質問時間を決めておけば良いです。
分からない質問もあります。

司会の活舌が悪い。

回答に対する丁寧な回答、ありがとうございます。

今回も毎回ではあるが、年１回で90分では単なる「やってる感」だけ。せめて、年２回すべきである。
議会・議員と市民との繋がりが弱い。

県に対する強気の要望をして欲しい。

もっと勉強して頑張って下さい。

・高清水公民館は是非必要です。
・生活道路は全て舗装に。道路幅員４ｍ確保。排水路と合わせて計画をお願いします。※近代の災
害対策として

問５、問６に挙げました環境について、目を光らせてほしいです。悪臭も公害であり、安心生活する権
利があります。その観点でお願いします。

割合 21.9% 20.8% 36.5%

情報の発信
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20.8%

行政のチェック 政策の提言 市民との対話
回答数 21 20

報告事項にしばられなくて良かった。

どちらとも言えないわかりにくかったわかりやすかった

割合 70.0% 4.0%

各委員会の報告は単に文章を読んでいるだけ。見れば分かる。要は、内容について説明すべきであ
る。報告のあり方を勉強すべきである。

議会報告会は続けて欲しいと思いますので、市民参加率を上げる方法を考えて欲しい。

出席者が少ないので残念です。

現状のままで構わない。

わかりやすかった わかりにくかった どちらとも言えない
回答数 35 2 13

26.0%

回答数 35 5 11
割合 68.6% 9.8% 21.6%

35

報告会であげられた質問・要望をしっかり生かしてほしい。

本日の地元の出席者が少ないので、出席者が多くなる周知方法を工夫しては？

地元議員の参加が大変良かったです。
（地元議員参加）必須かもしれません。

前回のイノシシ対策の回答が？

地区選出の議員が、必ず出席する方式となったことは良かった。
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⑦

⑧

⑨

⑩

・公共交通の件で、どこに住んでいても同じ負担で通院できるように「平等の誠心で」同じ生活ができ
るように要望です。
・公共交通でも何でも、萩野に住んでいるので生活圏が一関なので、一関も対象にしてほしい。

議員定数を減らすのも大切ですが、議員の年齢の制限を設定した方が良い！

議会報告会のあり方

行政のチェックも大切ですが、市という小さな団体では、市の活性化のための提案型の活動を期待し
ます。
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